

Ressort: Entertainment

## Robbie Williams kifft auch nach Geburt seiner Tochter

London, 29.11.2013, 10:50 Uhr

**GDN** - Der Popstar Robbie Williams hat zugegeben, auch nach der Geburt seiner Tochter Theodora Rose nicht auf das Kiffen zu verzichten. "Das letzte Mal habe ich vor 13 Jahren getrunken, das letzte Mal bekiffte war ich vor zwei Tagen", verriet der Sänger im Gespräch mit "The Mirror".

Allerdings sei es keine "große Drogenorgie" gewesen, so der 39-Jährige. Es habe sich viel mehr um eine "kleine Menge" gehandelt, die er "nur zum Entspannen" konsumiert habe. "Ich darf ab und zu mal durchdrehen, aber nur so, dass ich immer noch die Kontrolle behalte. Ich muss schließlich da sein und mich um meine Tochter kümmern." Williams ist seit dem Jahr 2010 mit der Schauspielerin Ayda Field verheiratet, im September 2012 kam die gemeinsame Tochter zur Welt.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-26002/robbie-williams-kifft-auch-nach-geburt-seiner-tochter.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)